



Éviter les remontées d'acide

Les batteries modernes sans entretien sont normalement étanches. Mais à la longue un très léger passage au niveau des bornes provoque une oxydation des cosses. Pour éviter cela on peut mettre des rondelles spécialement réalisées pour cela. Elles sont en plastique accolées à un tissu imprégné d'une graisse spéciale. Autrefois il était très courant que le vendeur de batteries offre d'office ce genre de protection anti-sulfate.



L'installation est un jeu d'enfant : il suffit de retirer les cosses, de placer les rondelles bien au maximum et de replacer les cosses.

Aujourd'hui on trouve ces rondelles pour trois francs six sous chez CARTER-CASH par exemple.

